

26. 06. 2019

„Jeder Kilometer zählt“

Das FAG möchte sich der Aktion Stadtradeln, die am 26. 06. 2019 in der Vaihinger Kreiszeitung in einem Artikel angekündigt wurde, anschließen!

Denn vor allem Schulen wurden aufgefordert, sich daran zu beteiligen:

- **für den Schutz des Klimas**
- **zur Radförderung** (für mehr Radwege)
- um meist schneller an den Bestimmungsort/die Schule zu kommen!
- um etwas für die Gesundheit zu tun

Dafür können SchülerInnen und LehrerInnen alle Kilometer, die sie zur Schule und zurück oder auch privat fahren während des Zeitraums vom 1. bis zum 21. Juli 2019 auf der Seite www.stadtradeln.de eintragen.

Und so geht es:

- **Jeder Kilometer**, der in dem 3-Wochen-Zeitraum mit dem Fahrrad zurückgelegt wird, kann online unter stadtradeln.de **eingetragen** werden.



- Wo der Kilometer gefahren wurde, ist egal, denn der Klimaschutz endet nicht an der Stadtgrenze.
- Ob die Kilometer einzeln, täglich oder maximal jeweils zum Ende einer jeden Stadtradeln-Woche eingetragen werden, kann jeder selbst entscheiden.
- **Account bei Stadtradeln.de anlegen**

Wer noch nicht 16 ist, benötigt für die Registrierung in der Website das Einverständnis der Eltern.

- **Schritt 1: Kommune auswählen** (Bundesland und Vaihingen im Landkreis Ludwigsburg)
- **Schritt 2: Vorhandenem Team beitreten** (Friedrich-Abel-Gymnasium)
- **Schritt 3: neu registrieren und Daten eingeben** (Nach der DSGVO 2018 erscheint eine Abfrage, ob man 16 Jahre alt ist oder das Einverständnis der Eltern hat)

Also packen wir den Klimaschutz hier in Vaihingen am Friedrich-Abel-Gymnasium an und unterstützen das Stadtradeln!

... mit sowieso gefahrenen Kilometern
und/oder
... mit zusätzlich gefahren Kilometern

Über mögliche Gewinne kann sich jeder selbst unter Stadtradeln.de informieren.

Ich hoffe auf viele FAG-Kilometer!